

Altdorf, 8. März 2017 / An3

**Medienmitteilung Nr. 30 / 2017**

Gemeinde: Altdorf

**Personenwagen kollidiert mit Velo – Zehnjähriger verletzt**

Am Dienstag, 7. März 2017, kurz vor 15.15 Uhr, fuhr die Lenkerin eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Stöckligasse und beabsichtigte in die Bahnhofstrasse einzubiegen. Zur selben Zeit kam ein Junge mit seinem Velo auf dem Trottoir gefahren. Die PW-Lenkerin bemerkte den Jungen zu spät und es kam zu einer Kollision wodurch der Zehnjährige vom Velo stürzte und sich verletzte. Der Junge wurde mit dem Rettungsdienst Uri zur Abklärung ins Kantonsspital überführt. Der Sachschaden beträgt rund 2'000 Franken.